
Reunião da FAACO dia 14/10/2020 sobre Postalis – BD 

 

Síntese dos assuntos tratados via Chat para apoiar a reunião 

 

1- O início da reunião se deu as 14:30 horas do dia 14/10/2020 

2- O término da reunião se deu por volta das 16:20 horas  

 

O Sr José Aparecido apoiou a organização do evento, dando inicialmente, as orientações principais e leu a 

pauta de assuntos previstos para serem abordados. 

Próximo das 14:05 horas foi aberto o acesso, através do aplicativo: Google.Meet para ingresso dos 

participantes previamente convidados.   Aos poucos o Chat foi utilizado sendo tratadas as seguintes 

questões: 

 
14:07 – Nilson Correa      Boa tarde a todos     

 

14:25 - Waldir Alberto       Estou vendo todos, menos eu 

 

14:48 - Edgard de Aguiar Cordeiro         Aqui é Edgard Cordeiro e estaremos à disposição no 

Conselho Deliberativo. Peço a palavra para abordar outros detalhes. 

 
14:50 – Nilson Correa           Ok Edgard Anotado boa tarde 

 

14:51 - Marcos Amaral           Peço espaço para posicionamento 

 
14:54 – Nilson Correa           Marcos Amaral Boa tarde Anotada a sua solicitação 

 

15:29 - Fabio Janot        Gostaria de poder falar 1 minuto. Obrigado 

 

15:30 - Edgard de Aguiar Cordeiro     Melhor ter vários Atuários, do que nenhum. Está certo 

Aparecido. 

 
15:31 – Nilson Correa:   Dr Fabio Certamente será franqueada a palavra para o Sr 

 
15:43 – Nilson Correa   -   Atendendo a pedido do próprio foi   Franqueada a palavra ao Ademir 
Loureiro 

 
15:47 – Nilson Correa:   Orientado pelo Pres. da FAACO -   Sugere-se colocar em votação em 
relação a contratação do Atuário Bruno Sardinha  -  abriu 02 (dois) minutos para a votação: 
 

15:47 - Alberto Possas:       Concordo 

 

15:47 -  AAAC Correios AL:    Concordo 

 

15:47 -  Jose Aparecido Souza:    Concordo 

 

15:47  -  Waldir Alberto:      concordo 

 



15:47   -   Marco Antonio Silva:   Boa Tarde, ABRPT concorda 

 

15:48 -   Pedro Alcântara Rodrigues:      concordo 

 

15:48  -  Dani Cavalcanti:    APAPC concordo 

 

15:48  -  Jair Varela:   ACEACO aceita e aprova 

 

15:48  -  Marta Ferreira:   Concordo 

 

 

15:48 -  Marlene Caffe:     Concordo 

 

15:48  -  Waldir Alberto:   Jesuíno você pode repetir o valor que a Faaco vai pagar por este trabalho 

             (Respondendo a essa questão foi respondida pelo Sr. Aparecido que reiterou que os 

valores constarão da ATA oficial que será formulada e enviada aos participantes das Associações 

Filiadas à FAACO. 

 

15:49 -  MIRALVA NINFA PENELUCA:   CONCORDO 

 

15:49  -  Jorge Luiz Verazzani:   Concordo 

 

15:49  -  Desconhecido:    Concordo 

 
15:50  -  Nelio Libanio:     Se posicionou que concorda 

 

15:51  -  AAAC Correios AL:   Parabéns equipe envolvida nesta busca de prepararmos para alguma 

decisão dos nossos associados 

Você 
15:52  -   Nilson Correa (Resultado parcial da votação) :  Até o momento foram 14 concordantes 
e ninguém, apresentou voto discordante.   Foi tolerado um pouco mais de 02 minutos pela 
dificuldade de votação no uso da nova mídia. 
 

15:53  -  Waldir Alberto:  A pergunta é porque tenho que fazer a dotação orçamentária (valor da 

contratação) 

 
15:55  -  Nilson Correa:    Sr Waldir Haverá a ATA oficial da reunião e será encaminhada a Todas 
as Filiadas para oportunizar a questão de dotação e outras tratativas internas nas Associações. 

 

15:56   -  Ronaldo Cidade Matos:   Concordo   

 

15:58  -   Elionilda Leite:   Concordo 

 

Assim, após as devidas considerações dos 28 participantes da sala com direito de voto, 16 deles 

votaram concordantes na Contratação do Atuário Bruno Sardinha e não houve nenhum voto 

discordante. 

 

16:00  -  AAAC Correios AL:    As Associações vão receber cópia do contrato do Atuário? 

             Quanto a este questionamento foi respondido que sim, oportunamente, as Associações 

filiadas à FAACO irão receber cópia do contrato do Atuário. 

 

 

 



16:01 – Nilson Correa:   Orientado pelo Sr Jesuíno – Presidente da FAACO deu-se continuidade a 
outro assunto: 
 

Votação para seleção do(s) indicado(s) para representar a FAACO no Grupo de Trabalho 

junto ao Postalis. Sugestão apresentada pelo Presidente da FAACO foi a indicação do Sr José 

Aparecido da UNACOB para compor a “Primeira Indicação” -  Assim foi aberta a votação aos 

presentes: 

 

16:01  -  AAAC Correios AL:   Concordo 
 

16:01  -  MIRALVA NINFA PENELUCA:  CONCORDO 

 

16:01  -  Pedro Alcântara Rodrigues:  boa escolha concordo 

 

16:02 - Alberto Possas:  Concordo com a indicação do Aparecido 

 

16:02  -  Jair Varela:  aceaco aprova Aparecido 

 

16:02  -  Dani Cavalcanti:   CONCORDO COM APARECIDO - APAPC 

16:02  -  Waldir Alberto:   Concordo, em time que está ganhando não se deve modificar. 

 
16:02  -  Sr Nelio Libanio -   informa que  Concorda com a indicação do Aparecido 
 

16:02  -  Jorge Luiz Verazzani:   Concordo 

 
16:02  -  Sr  Fernandes da ARACT   informa que concorda com a indicação 
 

16:02  -  Elionilda Leite:   Concordo 

 

16:03  -  Marco Antonio Silva:   Abrpt concorda com a indicação do Aparecido para compor o grupo 

de trabalho 

 

16:04  -  Ronaldo Cidade Matos: Concordo 

 

16:04  -   Marlene Caffe:   Concordo 

 
16:05  -  Paulo Arlindo – A AMAPAC/MG – também concorda 
 
16:05  -  Laerte Setubal:  concorda com a indicação do Aparecido 
 
Resultado da Primeira Indicação do Sr Aparecido:   dos 28 participantes 16 votaram a favor 
e não houve nenhum voto discordante  
 

Por orientação e sugestão do Presidente da FAACO foram sugeridos 03 (três) nomes para compor 

a votação da segunda indicação de representante do Grupo de Trabalho, podendo ser 

apresentados outras sugestões, se desejarem:  Indicações sugeridas  (Laerte Setubal,  Antonio 

Fernandes e Valter Lourenço). 

 

Aberta a Votação para segunda indicação 

 
16:06  -  Alberto Possas:  votou no Laerte 
 

16:06  -  Jose Aparecido Souza:  Eu voto no Laerte 



 

16:06  - MIRALVA NINFA PENELUCA:  votou no ANTONIO FERNANDES 
 

16:06  -  Pedro Alcântara Rodrigues:   Laerte 
 
16:06  -  Ronaldo cidade matos:   Laerte 
 
16:06  - AAAC Correios AL:    Laerte 
 
16:06 -  Waldir Alberto:  Meu voto é para Valter Lourenço 
 

16:07  -  Elionilda Leite:   Laerte 

 

 
16:07  - Nelio Libanio:     Votou no Laerte 
 

16:07  -  Jorge Luiz Verazzani:  Laerte 
 

 
16:08  -   Valter Lourenço:   Vota no Laerte 
 

16:08  -  Marco Antonio Silva:   Abrpt vota no Laerte 

 

16:08  -  Marta Ferreira:  Laerte 

 

16:08  -  Jair Varela:  aceaco vota em Valter 

 

16:08  - Dani Cavalcanti:  VOTO NO VALTER – APAPC 

 

16:08  -  AAC Associação:   Concordo 

 

16:09  -  Marlene Caffe:   Laerte 

 
16:11  -   Resultado da votação do segundo Indicado para o Grupo de Trabalho do Postalis 

Laerte Setubal :  teve 12 votos sendo a segunda indicação da FAACO -  ficando assim: 

Primeiro Indicado :    Jose Aparecido de Souza 

Segundo Indicado:    Laerte Alves Setúbal  

 

16:12  - Edgard de Aguiar Cordeiro:   Aparecido e Laerte. Contém conosco no CD. 

 
16:14 – Nilson Correa:   O Aparecido está agradecendo ao Edgard pela costumeira atenção e o 
apoio será sempre importante 
 

16:15  -  Fabio Janot:  Preciso sair. Um abraço a todos 

 

16:18  -  Alberto Possas:  Saudações, boa tarde. 

 

Fim da Reunião da FAACO do dia 14/10/2020 as 16:20 horas 

 
 
Obs.: Os associados Marco Antônio Silva e Edgar de Aguiar Cordeiro 
representaram a ABRPT. 
 


